

An alle Schülerinnen und Schüler  
der Jahrgangsstufen 5 bis Q1

An alle Eltern

**Jürgen Pallaske**

Oberstudiendirektor i. K.

Schulleiter

Fon 02451 – 8045

Fax 02451 – 65316

pallaske@st-ursula-gk.de

www.st-ursula-gk.de

18. April 2020

Liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Eltern,

das Ministerium für Schule und Bildung hat auf der Grundlage des Beschlusses der Bundeskanzlerin mit den Ministerpräsidentinnen und Ministerpräsidenten der Länder entschieden, dass die Schulschließung zunächst bis zum 3. Mai 2020 andauert und der Unterricht erst frühestens ab dem 4. Mai schrittweise wiederaufgenommen wird.

Dies bedeutet nun auch für unsere Schule, dass wir am kommenden Montag, dem 20. April 2020, in die nächste Etappe des digitalen Lernens für die Jahrgangsstufen 5 bis Q1 starten werden und dabei zunächst den Zeitraum bis zum 3. Mai in den Blick nehmen.

Ich hatte Ihnen und euch bereits in meinem letzten Brief vor Ostern angedeutet, dass wir aufgrund unserer und Ihrer/eurer bisherigen Erfahrungen die Leitlinien unseres „Online-Unterrichts“ ein wenig anpassen und damit verbessern werden.

Über diese neuen Vereinbarungen möchte ich Sie und euch nun im Einzelnen informieren:

- Die Bereitstellung der Aufgaben erfolgt über die Schul-E-Mail-Adresse der Schülerinnen und Schüler: @ursula365.de.
- In den schriftlichen Fächern erfolgt die Bereitstellung der Aufgaben für die gesamte Woche wöchentlich bis jeweils Montag, 11.00 Uhr. Ausnahme ist Montag, 20.4.2020: Hier erfolgt die Bereitstellung bis 16.00 Uhr.
- In den nicht-schriftlichen Fächern erfolgt die Bereitstellung der Aufgaben alle zwei Wochen bis jeweils Montag, 11.00 Uhr. Ausnahme ist Montag, 20.4.2020: Hier erfolgt die Bereitstellung bis 16.00 Uhr.
- Wenn Videokonferenzen über Microsoft Teams stattfinden, dann nur zu den im jeweiligen Stundenplan der Klasse/des Kurses ausgewiesenen Unterrichtszeiten, um eventuelle Terminüberschneidungen auszuschließen.

- Unabhängig von der Bereitstellung der Aufgaben gibt es selbstverständlich auch weiterhin die Begleitung der Arbeit der Schülerinnen und Schüler durch Rückmeldungen und individuelle Beratung durch ihre Lehrerinnen und Lehrer. Die bisherige Arbeitsweise wird somit beibehalten.

Ich bitte alle Schülerinnen und Schüler darum, sich innerhalb der nächsten zwei Wochen mit dem Programm Microsoft Teams aus unserem Office365-Paket vertraut zu machen und es zu installieren, da dieses in der nächsten Etappe des „Online-Unterrichts“ ab dem 4. Mai 2020 an Bedeutung gewinnen wird. Ein hilfreiches Erklärvideo zu Microsoft Teams findet sich in unserer Linksammlung auf unserer Homepage.

Ich wünsche allen Schülerinnen und Schülern am Montag wieder einen guten Start ins Home Office und ein gutes Gelingen. Ihnen, liebe Eltern, danke ich für Ihre Unterstützung, die ich sehr zu schätzen weiß.

Über die nächsten Entscheidungen des Ministeriums für Schule und Bildung und deren Auswirkungen für unsere Schule halte ich Sie und euch weiterhin auf dem Laufenden, doch wird dies vermutlich erst nach den nächsten Beratungen der Bundeskanzlerin mit den Ministerpräsidentinnen und Ministerpräsidenten der Länder am 30. April 2020 sein.

Ich wünsche Ihnen und euch allen gute Gesundheit, trotz dieser schwierigen Zeit frohen Mut und von Herzen alles Gute!

Herzliche Grüße

